



MAIS NE CROYEZ-VOUS PAS

QUE LES ACTES DE VANDALISME

DÉCRÉDIBILISENT LE MOUVEMENT?



Oui, si le mouvement cherche à se rendre crédible aux yeux de l'État, c'est à dire se faire reconnaître comme interlocuteur. Mais nous n'essayons pas de dialoguer. Nous voulons ouvrir des brèches, prendre la marchandise, et s'extraire des rythmes et des trajets imposés. Nous ne cherchons pas à « faire passer un message » mais à faire exister, maintenant, ici, partout, tout le temps, des espaces, des moments et des rapports qui résistent à la gestion sécuritaire et économique de nos vies.

ET C'EST EN PÉTANT DE LA BANQUE
ET EN PEINTURANT DU KEUF
QUE VOUS COMPTEZ Y ARRIVER?

Oui. Mais pas seulement. Quand on se désape, on trouve largement de quoi s'occuper en attendant la prochaine émeute! Il n'y a pas à choisir entre foutre le bordel et habiter le mouvement autrement. Les manières de faire vivre et de renouveler une lutte sont nombreuses.
Ca tombe bien, nous aussi!

5

QUESTIONS



QUE VOUS N'AUREZ
PLUS À POSER
AUX CAGOULÉES QUE
VOUS CROISEZ EN MANIF!



Des adeptes du masque en manif répondent à nos questions.
Le **MASQUE** et le **SACCAGE** (une fois de plus) démystifiés.

EXCITANT!

COMMENT DEVIENT-ON
UN.E BLACK BLOC?



Quand on est toute seule c'est difficile, parce que le black bloc n'est pas une carrière (ni une organisation politique) mais, comme son nom l'indique, un bloc de gens en noir. Il n'est pas nécessaire de péter des trucs pour se cagouler : l'idée est justement de rendre plus difficile de faire la différence entre « les casseurs » et les autres.

MAIS POURQUOI NE PAS
ASSUMER VOS ACTES
À VISAGE DÉCOUVERT?



Peu importe ce qu'on fait, on est de plus en plus fichés, surveillés, écoutés, filmés... La question du masque n'a rien à voir avec le courage ou la fierté. C'est une défense minimale vis-à-vis un d'État toujours plus policier et décomplexé. Si, pour s'«assumer», il faut être démasqué.e, alors allons en manif à poil en gueulant notre nom, adresse, code de carte bleue et mot de passe de boîte mail!

HA! HA! MALIN. MAIS
VOUS N'EXAGÉREZ
PAS UN PEU?

Non.

POURQUOI VOUS EN PRENDRE AUX
BANQUES ET AUX ARRÊTS DE BUS?
QUEL EST LE LIEN AVEC LA LOI TRAVAIL?

Déjà, pour une très grande partie des gens qui prennent la rue (masqué.e.s ou pas), l'enjeu dépasse largement cette loi : la Loi Travail est une opération gestionnaire de plus qui précarise et isole. Les prêts bancaires, le matraquage publicitaire dans les transports en commun, les caméras de surveillance, et l'État d'urgence aussi. Et (curieux hasard) c'est la même police qui les protège tous!



L'info en +

Le port de lunettes de protection ou de ski, et d'un masque à gaz ou d'une écharpe imbibée de jus de citron permet d'être moins vulnérable face aux assauts des psychopathes en uniforme.

